

Objet : Incident installations portuaires de Suncor

Date : 31 octobre 2023

Tôt ce matin, le propriétaire d'un navire amarré à notre quai de Montréal nous a informé de la présence d'hydrocarbures sur les parois extérieures du navire.

Nous avons immédiatement mis en œuvre notre plan d'intervention et nous suivons les activités déployées par les organismes d'intervention à l'égard de l'incident. Une irisation a été observée dans la zone confinée. Les opérations de récupération sont en cours et la situation est sous contrôle.

Alors que nous poursuivons notre plan d'intervention, notre priorité reste la sécurité des personnes et de l'environnement.

Les autorités locales et les organismes de réglementation compétents ont été informés et nous travaillons en étroite collaboration avec eux.

Transmission

- Site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal AIEM (www.aiem.qc.ca)

Note importante :

Tous nos avis à la communauté sont déposés sur le site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal (AIEM). Vous pouvez vous inscrire sur le site de l'AIEM au www.aiem.qc.ca si vous désirez recevoir automatiquement les avis par courriel de la part des industries membres.

« Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel. »